



Rubrique de juillet 2022

1er mai 2000, remise du Prix Jean-Baptiste Rousseau au couple Berthe et Charles Arsenault



La famille Arsenault - Clermont Trudelle et Shirley Duffy

Annuellement, les médias recommandent une liste de livres à lire pendant l'été. C'est quasiment certain que la Librairie Champlain le faisait également.

En 1999, la Société d'histoire a honoré Berthe Labonté et Charles Arsenault pour leur contribution inestimable à la communauté francophone torontoise et aussi ontarienne vu le rayonnement de leur librairie qui était vraiment un point de ralliement pour tous

La Librairie Champlain (1960 à 2009) occupa plusieurs endroits à Toronto. Longtemps elle fut au coin de Church et Richmond pour aller s'installer plus tard sur la rue Queen est dans le bâtiment de l'ancienne brasserie Dominion.

C'est au cours d'une cérémonie très populaire au club Donalda, le 1er mai 2000, qu'en partenariat avec le Club Richelieu, la Société d'histoire de Toronto honora la couple Arsenault, entouré de leurs trois fils Marcel, Denis et Paul. Un prix Jean-Baptiste Rousseau très mérité.